
 

■	成田	忠志	議員	 令和元年第４回定例会	 代表質問	

まちづくり	

問 国道２９６号線の渋滞の要因について。	

答	右折レーンがない交差点が多いことも、渋滞の要因の一つと

考えられます。(都市整備部) 

問	東葉高速鉄道の運賃値下げへの取り組みと、勝田台駅北口の

再整備の次期総合計画への位置づけは。	

答	東葉高速鉄道の運賃値下げに関しては、引き続き自立支援委

員会における協議を進めるとともに、国に対し、長期債務の元利

償還金の負担に対する抜本的な支援の要請を働きかけるなど、一

歩ずつ取り組んでいきたいと考えます。	 	

勝田台駅北口については、駅前広場の混雑緩和や利便性の向上に

向けた再整備が必要と認識しており、次期総合計画への位置づけ

が可能かを調整していきます。(市長) 

総合計画 

問	第５次総合計画策定に向けた現時点での取り組みは。	

答	今年度、無作為抽出の市民３５００人を対象とした市民意識

調査を実施したほか、ワールドカフェやワークショップを行い、

参加者から得られた意見等について、担当部署と共有しながら次

期総合計画策定の検討の中で活用したいと考えています。	

(企画部)	

令和２年度当初予算編成 

問	財政４指標の硬直化の中での対応は。	



 

答	各部局には実施中の事業も含めた経費の縮減に努めるととも

に、事業の統廃合も視野に入れた大胆な見直し、新規拡充事業の

実施に伴うスクラップ・アンド・ビルドの徹底等を求めています。

(財務部)	

台風対応	

問	大和田南小学校校庭に設けた地下調整池の稼働状況は。	

答	一部、既設雨水管渠の接続を切りかえて暫定的な運用を行い、

10月25日の大雨の際は、約７千立方メートルの雨水を貯留しまし

た。(上下水道局)	

教育 

問	新人教職員への指導、組み体操での事故対策や人を思いやる

心の教育について。	

答	新人教職員への指導については、県の研修に加え初若年教員

を対象とした研修会など、市独自の研修を実施しています。組み

体操については、平成28年度に八千代市校長会、八千代市小中学

校体育連盟より方針が示されたことを受け、小学校ではピラミッ

ド等を実施しないこととし、中学校ではピラミッド５段まで、タ

ワー２段までと制限を設けました。人を思いやる心の教育につい

ては、今年度の教育施策の方針の中に、道徳教育・人権教育の充

実を位置づけ、自他を尊重しあい、いじめや差別をゆるさない学

校づくりを進めているところです。(教育委員会)	


